

Siège social : Centre administratif de Gien 3, chemin de Montfort 45500 GIEN	SYNDICAT MIXTE DU PAYS DU GIENNOIS	MOTION du Comité Syndical
---	---	--

Séance du 26 Septembre 2017

Nombre de délégués	31
Présents	23
Votants	23

L'an deux mille dix-sept, le vingt-six septembre à 18h30, les membres du Comité Syndical du S.M.P.G. se sont réunis en séance publique, salle des fêtes à La Bussière, sous la présidence de Monsieur Jean-Pierre POUIGNY, Président.

Date de la convocation : 07 septembre 2017

Délégués votants : CC Berry Loire Puisaye : Mesdames FROTTIER, CHELLY, GANNE, BLOUET. Messieurs LECUGY, MARTINE, GALERA, BODIER, Alain BERTRAND, Philippe BERTRAND, GIRAULT, ANIEL, RAT, VIDAL.

CC Giennaises : Mmes PERRON et DUCOMMUN. Messieurs MARQUET, BOULEAU, DARMOIS, CHABOREL, HENRY, POUIGNY, RIGAL.

Délégués absents excusés : CC Berry Loire Puisaye : Mmes JOSEPH et DANIEL. M. DESBOIS.

Délégués absents : CC Berry Loire Puisaye : Ms COIGNET, GOIRAND, CROISSANT, MASSÉ.

CC Giennaises : M. CHAUVETTE, Mme LOSKOFF.

Assistaient également à la réunion :

CC Berry Loire Puisaye : Ms. GEOFFRENET et SERANDAT, Mmes STRYKALA et BEAUDET.

Mme LECLERCQ, Vice-Présidente Conseil Régional. Mme de CRÉMIERS, Vice-Présidente Conseil Régional.

M. de COURCEL, membre du Conseil de Développement.

Mme PARIS, Agent de Développement. Mme LEONARD, chargée mission développement territorial et environnement. Mme FORTIN, Coordinatrice de Santé.

Mme BEAUPERE, Chargée de mission Développement Territorial Conseil Régional du Centre.

Absents excusés :

Délégués votants des communautés de communes : CC Berry Loire Puisaye : Mme JOSEPH, Ms. LECHAUVÉ et DESBOIS.

Mme FLEURY, Conseillère Départementale. M. FAES, Trésorier Principal de Gien, M. DAGUIN, Trésorerie de Gien.

MOTION DE SOUTIEN A L'ACTION POUR LE PROLONGEMENT DU PROJET DE LA LIGNE FERROVIAIRE ORLEANS-CHATEAUNEUF VERS GIEN ET BRIARE

M. POUIGNY rappelle que les données suivantes :

- l'isolement des bassins de vie du Giennois et du Montargois sur le plan ferroviaire par rapport à la capitale régionale Orléans,
- la difficulté de joindre l'ouest et le sud-ouest de la France par les moyens ferroviaires directs, la seule solution étant de passer par Paris,
- le transport ferroviaire par traction électrique n'est pas polluant (pas d'émission CO2 ni de particules),
- l'accidentologie routière, en particulier sur la tangentielle,
- l'action de l'Association STAR45 depuis 2006, date de sa création,
- l'avancée du Projet Orléans-Châteauneuf,

Les Elus présents demandent à l'Etat, la Région Centre-Val de Loire et la SNCF de poursuivre les études jusqu'à Gien et Briare.

Les Elus soutiennent l'action de l'Association STAR45 et de toutes autres associations ayant pour objectifs la réouverture aux trafics voyageurs et fret, de la ligne ferroviaire d'Orléans à Châteauneuf dans un premier temps, l'aboutissement étant Gien et Montargis pour relier les deux bassins de vie de l'est du département à la capitale régionale.

Le Comité Syndical après délibéré,

Pour	23
Contre	0
Abstention	0
Ne participant pas au vote	0

APPROUVE la motion présentée de soutien à l'action pour le prolongement du projet de la ligne ferroviaire Orléans-Châteauneuf vers Gien et Briare.

Pour extrait conforme, La Bussière le 26 Septembre 2017



**Le Président du SMPG
M. J.-P. POUGNY**